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天
童
・
上
山
両
市
の
観
光
果
樹
園
協
議
会
が
タ
ッ
グ
を
組
み
、
合
同
で
お
互
い
の
姉
妹
、

友
好
都
市
の
宮
城
県
多
賀
城
市
、
名
取
市
で
さ
く
ら
ん
ぼ
狩
り
の
誘
客
Ｐ
Ｒ
を
行
う
『
き
て

け
ろ
！
や
ま
が
た
の
さ
く
ら
ん
ぼ
狩
り
』
キ
ャ
ラ
バ
ン
が
６
月
３
日
に
決
行
さ
れ
ま
し
た
。

２
つ
の
市
が
共
同
で
さ
く
ら
ん
ぼ
狩
り
の
誘
客
キ
ャ
ラ
バ
ン
を
行
う
の
は
県
内
初
で
す
。

　
６
月
１２
日
、
１３
日
の
２
日

間
、
東
京
で
天
童
市
の
さ
く

ら
ん
ぼ
を
Ｐ
Ｒ
す
る
ト
ッ
プ

セ
ー
ル
ス
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

山
本
天
童
市
長
を
筆
頭
に
、

小
松
天
童
市
議
会
議
長
や
結

城
天
童
市
農
協
組
合
長
と
一

緒
に
私
も
同
行
。
淀
橋
市
場

や
百
貨
店
、
秋
葉
原
駅
構
内

で
天
童
市
の
さ
く
ら
ん
ぼ
を

し
っ
か
り
と
Ｐ
Ｒ
し
て
き
ま

し
た
。

　
初
日
の
淀
橋
市
場
は
日
頃

よ
り
天
童
市
農
協
と
の
取
引

　
キ
ャ
ラ
バ
ン
当
日
、
朝
８

時
に
山
形
県
庁
で
出
発
式
が

行
わ
れ
ま
し
た
。
式
に
は
ご

当
地
ア
イ
ド
ル
の
「
さ
く
ら

ん
ぼ
ボ
ン
ボ
ン
」
が
駆
け
つ

け
て
く
れ
、
応
援
ソ
ン
グ
を

熱
唱
、
大
い
に
盛
り
上
が
り

ま
し
た
。
そ
の
後
、
県
の
小

野
観
光
局
長
よ
り
ご
挨
拶
を

が
多
く
、
今
回
特
別
に
宣
伝

会
場
を
設
け
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。「
今
年
の
さ
く
ら
ん

ぼ
は
着
果
量
も
良
く
生
育
ス

テ
ー
ジ
も
順
調
。
今
年
も
安

全
、
安
心
な
天
童
の
さ
く
ら

ん
ぼ
を
売
っ
て
下
さ
い
」
と

力
強
く
Ｐ
Ｒ
し
ま
し
た
。

い
た
だ
き
、
両
市
が
一
緒
に

な
っ
て
目
的
地
に
向
け
て
出

発
し
ま
し
た
。

　
最
初
に
訪
問
し
た
の
は
多

賀
城
市
。
同
市
内
の
保
育
園

を
訪
れ
、
子
ど
も
た
ち
に
さ

く
ら
ん
ぼ
を
プ
レ
ゼ
ン
ト
し

ま
し
た
。
紅
く
実
っ
た
さ
く

ら
ん
ぼ
の
実
に
子
ど
も
た
ち

も
興
奮
し
た
様
子
。「
キ
レ

イ
！
美
味
し
い
！
」
と
、
喜

ん
で
い
た
だ
き
ま
し
た
。「
家

族
で
山
形
に
遊
び
に
来
て

ね
」
と
、
天
童
・
上
山
市
の

果
樹
園
で
使
え
る
無
料
招
待

券
も
プ
レ
ゼ
ン
ト
。
こ
れ
は

子
ど
も
た
ち
に
一
度
さ
く
ら

ん
ぼ
狩
り
を
体
験
し
て
欲
し

い
と
企
画
さ
れ
ま
し
た
。

　
そ
の
後
、
名
取
市
に
移
動

し
、
同
市
の
イ
オ
ン
モ
ー
ル

で
、「
さ
く
ら
ん
ぼ
ち
ょ
っ

　
天
童

市
が
東

京
で
行

っ
た
ト

ッ
プ
セ
ー
ル
ス
に
先
立
ち
、

新
設
さ
れ
た
天
童
市
観
光
大

使
の
任
命
式
が
都
内
の
ホ
テ

ル
で
行
わ
れ
ま
し
た
。
第
一

号
と
な
る
任
命
者
は
天
童
市

出
身
で
、
テ
レ
ビ
な
ど
で
活

ぴ
り
プ
レ
ゼ
ン
ト
」
を
行
い

ま
し
た
。
一
緒
に
同
行
し
た

県
の
ゆ
る
キ
ャ
ラ
、
き
て
け

ろ
く
ん
と
ペ
ロ
リ
ン
も
会
場

を
盛
り
上
げ
ま
し
た
。
さ
ら

に
、
両
市
の
市
役
所
も
表
敬

訪
問
し
、
さ
く
ら
ん
ぼ
の
プ

レ
ゼ
ン
ト
や
意
見
交
換
な
ど

を
行
い
友
好
を
深
め
て
き
ま

し
た
。

　
今
回
の
事
業
で
特
筆
す
べ

躍
す
る
劇
団
ワ
ハ
ハ
本
舗
の

佐
藤
正
宏
さ
ん
。
山
本
市
長

が
委
嘱
状
を
交
付
す
る
と
、

佐
藤
さ
ん
は
「
ふ
る
さ
と
天

童
を
全
国
へ
Ｐ
Ｒ
し
ま
す
」

と
力
強
く
宣
言
し
ま
し
た
。

　
翌
日
、
秋
葉
原
駅
構
内
で

行
わ
れ
た
Ｐ
Ｒ
活
動
に
早
速

参
加
し
て
頂
き
ま
し
た
。
や

は
り
、
プ
ロ
の
芸
人
さ
ん
で

き
事
は
、
天
童
市
、
上
山
市

が
一
体
と
な
り
「
山
形
の
さ

く
ら
ん
ぼ
」
を
Ｐ
Ｒ
し
た
こ

と
で
す
。
こ
の
よ
う
な
動
き

は
、
県
全
体
に
広
げ
て
い
く

必
要
が
あ
り
ま
す
。
議
会
な

ど
で
こ
の
活
動
を
し
っ
か
り

報
告
し
、
県
が
一
体
と
な
っ

た
新
し
い
さ
く
ら
ん
ぼ
Ｐ
Ｒ

の
仕
方
を
模
索
し
て
い
く
所

存
で
す
。す

。
行
き
交
う
通

行
者
に
面
白
く
元

気
に
呼
び
か
け
た

と
こ
ろ
、
大
勢
の

方
が
集
ま
り
、
賑

わ
い
を
み
せ
ま
し

た
。
佐
藤
さ
ん
も

観
光
大
使
の
名
刺

を
差
し
出
し
、
天

童
市
を
自
慢
し
て
い
ま
し
た
。

こ
れ
か
ら
の
Ｐ
Ｒ
活
動
に
期

待
い
た
し
ま
す
。
私
と
佐
藤

さ
ん
は
天
童
市
立
第
二
中
学

校
の
同
級

生
で
あ
り

ま
し
て
、

私
自
身
も

喜
ん
で
お

り
ま
す
。

　
こ
と
し
２
月
、
国
道
４８
号

線
で
発
生
し
た
雪
崩
が
約
１０

日
間
続
い
た
こ
と
を
受
け
、

以
前
、
国
土
交
通
省
に
対
し

て
災
害
対
策
を
実
施
し
て
も

ら
え
る
よ
う
天
童
市
・
東
根

市
・
仙
台
市
で
要
望
活
動
を

行
っ
て
い
ま
し
た
。
そ
し
て

こ
の
た
び
、
年
度
内
に
雪
を

ガ
ー
ド
す
る
柵
が
設
置
さ
れ

る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
予

算
は
１３
億
６
０
０
０
万
円
。

　
要
望
活
動
が
実
を
結
び
、

大
変
、
嬉
し
く
思
っ
て
お
り

ま
す
。

　
同
僚
で
あ
る
天
童
市
の
矢

吹
県
議
、
上
山
市
の
佐
藤
県

議
に
も
ご
協
力
い
た
だ
き
ま

し
た
。
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。
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Ｐ
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もりや仙一郎事務所
ご意見を募集しております。FAX・メール・ブログで

頂けると幸いです。
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http://www.10016.jp/
友達登録をお願い致します。 QR コードでアクセス
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こうして欲しい！ ココが問題！ 改善して欲しい…など

至
13
号
線

至
市
役
所

至
寒
河
江

中部
小学校

福祉
センター

中部
公民館

野川びっくり
市さん

●
ストー電機さん

もりや事務所
2Fになります

ホームページ

県内初 合同キャラバン

▲長蛇の列ができた秋葉原駅でのPR

▲イオンモール内でのさくらんぼプレゼントキャンペーン

▲多賀城市の園児にさくらんぼをプレゼント

▲多賀城市役所を訪問▲活況の天童ブース（淀橋市場）

山
本
天
童
市
長
の
ト
ッ
プ
セ
ー
ル
ス
に
同
行

「
売
る
ぞ
！
天
童
の
さ
く
ら
ん
ぼ
」

きてけろ！やまがたのさくらんぼ狩り天童市×上山市

　ことしの春先、県内で農作業事故が多く発生しました。車庫内で
のトラクター事故、高所作業車の移動時に起きた事故など、市内の
事故件数は天童市消防署を経由した件数で９件。年代別にみますと
５０代１名、６０代１名、８０代１名であります。驚いたことは７０代が６
名ということです。農業従事者の高齢化はどの業種でも問題になっ
ていますが、この数値からみても高齢の方がまだ無理をして農作業
をしているのがわかります。又、残念なことに１名の方がお亡くな
りになっております。私もよく知っている方で集落の中心的存在で
ありました。誠に残念です。
　ここで問題になるのはどのような対策をとっているかです。山形
県、天童市にうかがってみると、注意喚起を促すチラシを配布した
とのことです。確かに気を付けるように呼びかけるのは必要ですが
基本的な安全策のルール作りが必要です。特に山形県を代表するさ
くらんぼハウスからの転落事故が大半を占めております。是非、事
故の検証を行い、安全なハウス構築のあり方を協議する必要があり
ます。私も農林水産常任委員会において議論をいたします。

「注意喚起だけではダメ」
高齢者に多発農作業中の事故国

へ
要
望
届
く

年
度
内
に
雪
崩
対
策

国道４８号線

天童市出身

観光大使に任命
佐藤正宏さん（ワハハ本舗）
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